SAINT-FLORENT-LE-VIEIL

Anjou-Bretagne: moins d'élèves, plus de projets



Malgré une forte diminution du nombre d'élèves et de classes, le collège Anjou-Bretagne dirigé par Yann Anglade n'a pas perdu son dynamisme.

Comme annoncé, l'ouverture du nouveau collège public varadais de Loireauxence, à 4 kilomètres seulement de celui de Saint-Florent-le-Vieil, s'est fortement ressentie sur les effectifs en cette rentrée 2021-2022. En effet, seuls les élèves des classes de 4º de l'an dernier ont été admis à terminer leur cursus Anjou-Bretagne, tandis que ceux de 6º et 5º, privés du service de trans-port scolaire, n'ont pu, majoritairement, que rejoindre l'établissement varadais. Conséquence : de 274 l'an dernier, le nombre d'élèves du collège Anjou-Bretagne est passé à 210, soit l'équivalent de deux classes par niveau. Ils sont 17 et 18 en sixième, ce qui est certes positif en matière de édagogie mais préoccupant pour l'avenir du collège.

L'équipe pédagogique, autour du principal Yann Anglade, loin de cèder au découragement, s'adapte à cette nouvelle configuration, en tenant compte notamment de la nouvelle carte scolaire. Des liens étroits avec les écoles publiques du territoire vont donc être privilégiés, et des visites du futur collège des écoliers vont être proposées. Du côté des animations, le cross du

Du côté des animations, le cross du collège est déjà programmé, de même que des classes « médias » et un atelier danse ; prévu le 12 décembre. En partenariat avec les parents, un Forum des métiers aura lieu pour les élèves de 4° et 3° en matinée, le 8 décembre. Mais le véritable temps fort cette année sera l'exposition en 30 tableaux sur les Jeux Olympiques. Un sujet d'actualité.

Les Jeux olympiques comme support pédagogique

Depuis un peu plus de trois semaines, les élèves du collège Anjou-Bretagne, mais aussi leurs professeurs, bénéficient d'un formidable outil pédagogique : une exposition en 30 tableaux consacrée à l'histoire des Jeux olympiques. Tout à fait d'actualité, à quelque 1 000 jours de l'ouverture de ceux de Paris en 2024. Il s'agit là d'une exposition itinérante, financée par le Caden, la banque coopérative de la fonction publique, et destinée à servir de support pédagogique, chacun dans sa spécialité, tant aux professeurs de lycée que de collège. Ainsi, tout dernièrement, a-t-on pu voir Philippe Gendraux, professeur d'éducation physique à Anjou-Bretagne, avec avec des élèves de 5º devant les 30 panneaux disposés dans le vaste hall d'entrée du collége, chacun dédié à l'une des éditions des JO depuis 1896, jusqu'à 2024. Sur chacun, une synthèse met en relief les dates, les lieux, les records éventuels, les exploits réalisés aux JO ou non, avec bien sûr leurs auteurs dont les grandes vertus sont exposées. Ainsi sur chaque panneau, un mot se détache : flerté, patriotisme, fair-play, courage, conviction, excellence, réconciliation, résistance, travail, volonté... Et fin du fin, chacun devait essayer de dénicher une anecdote sur son panneau!

Philippe Gendraux analyse: « Les élèves se montrent très intéressés par cette thématique du sport, certains même sont interpellés par l'histoire des Aborigènes d'Australie. Cela va les aider à marir!»



Chaque élève du collège Anjou-Bretagne, muni d'un guide confié par son professeur, a pu analyser un panneau en particulier.